

NGG. Wir in Perwenitz

INFO



#2

NGG

GEWERKSCHAFT

Berlin, 03.08.2020

WOLLEN ARBEITGEBER DEN OSTEN AUSBLUTEN LASSEN?

Am 09.07.20 fand die erste Verhandlung der laufenden Tarifrunde 2020 am Standort Perwenitz statt. Sowohl Herr Noll (Verantwortlicher REWE-Group) als auch Herr Holzheuser (Personalleiter) machten direkt zu Beginn der Verhandlung deutlich: Verhandeln: JA! Eine Angleichung an den West-Tarif: NEIN!

Unserer Forderung nach einer Übernahme des West-Tarifs erteilte die Arbeitgeberseite eine direkte Absage. „*Hier ist nicht Hessen*“, so Herr Holzheuser. Damit spielte er auf die nach seiner Einschätzung unterschiedlichen Lebenshaltungskosten zwischen Hessen und Brandenburg an. Den Kolleginnen und Kollegen am Hauptstandort Frankfurt a.M. könne man nicht erklären wieso Beschäftigte am Standort Perwenitz dasselbe verdienen wie sie, so Herr Holzheuser weiter. Stattdessen strebt die Arbeitgeberseite ein eigenes Tarifwerk als Gesamtpaket (Lohn- u. Gehaltstarifvertrag sowie Manteltarifvertrag) für Perwenitz an, welches im Niveau scheinbar unter dem des Westens liegen soll.

Dies bekräftigten die Arbeitgeber mit der Aussage, dass sie den von uns geforderten West-Manteltarifvertrag für veraltet empfindet und modernisieren möchte. So soll die Verteilung der Arbeitszeit flexibler gestaltet und Arbeitszeitkonten eingeführt werden können. Über die Wertigkeit der Lohngruppe müsse zudem auch gespro-

chen werden, so die Arbeitgeber. Konkrete Aussagen dazu machten sie bisher keine.

Auch über die generelle Zukunft des Standorts Perwenitz macht die Arbeitgeberseite kaum Aussagen. Allerdings ließ uns Herr Noll wissen, dass er andere Dinge zu tun hätte, wüsste er, dass es in sechs Monaten am Standort Perwenitz nicht mehr weiter gehen würde.

Die Tariff Kommission machte klar, dass die Beschäftigten in Perwenitz nicht länger verzichten sollten und unterbreitete daher den Vorschlag einzelne Punkte, wie z.B. die Höhe des Erholungsurlaubs oder die Einführung einer tariflichen Altersvorsorge vorab zu regeln. Doch auch hierzu war die Arbeitgeberseite nicht bereit. Sie streben weiterhin eine Gesamtlösung an.

Die Arbeitgeberseite hat nun innerhalb der ersten Augustwoche Zeit, uns ihre konkreten Vorschläge für ein neues Tarifwerk vorzulegen. Am 17.08.20 werden wir diese Punkte in einer gemeinsamen Videokonferenz beraten.

Die NGG und die Tariff Kommission planen daraufhin eine Mitgliederversammlung, um über den aktuellen Verhandlungsstand zu informieren sowie weitere Maßnahmen zu planen.

Du und die NGG.

Deine Arbeit. Unsere Stärke.

www.ngg.net/mitglied-werden

NGG Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten

Region Berlin-Brandenburg
Gotzkowskystraße 8
10555 Berlin

V.i.S.d.P.: Sebastian Riesner
Telefon 030 939 915 - 0
Sebastian.Riesner@ngg.net

facebook: NGG Ost

www.ngg.net/berlin-brandenburg

